



雀宮中だより

第 2 号

令和6年 5月10日(金)
発行責任者 金橋由美子

いじめゼロに向けて

今月は「いじめゼロ強化月間」です。5月8日(水)の生徒会朝会では、いじめゼロ集会を行いました。初めに、生徒会長による全校生徒にイエローリボンの意味を理解した行動の大切さを呼びかけました。次に、動画を視聴し生徒指導主事の補足で、一人一人が考えを深めます。今後は、感想から標語を作成し、お昼の放送等で紹介するなど、時間をかけながら啓発活動をしていきます。このように、「いじめは絶対に許さない」という共通認識のもと、いじめ対策への取組をこれまで以上に充実させ、いじめの根絶を目指します。



自分を大切に、仲間を大切に。思いやりの心とよりよい態度の成長に向け、支援してまいります。

全校保護者会 お世話になりました

5月10日(金)の全校保護者会では、授業参観(3年生は修学旅行説明会)や学級懇談会が行われました。お忙しい中、多くの保護者にご来校いただき、学校の様子を見ていただくことができました。学級懇談会が担任と保護者との情報共有につながれば幸いです。また、4月26日(金)、PTA総会がオンラインにて行われ、全てが無事に終了いたしました。旧役員の皆様には、大変お世話になりました。また新役員の皆様には、本校の教育活動のためにご協力いただき、誠にありがとうございます。

祈!晴天 体育祭

5月23日(木)の体育祭に向け「雀中そーらん」の練習が始まりました。各クラスでのクラスポスター制作にも取り組んでいます。子どもたちが協力して練習に励み、団結力を発揮してくれることを期待しています。

今年度は、「雀中そーらん」演舞が午前のプログラムの最初に、続いて競技、午後は閉会式と片付け等となります。詳細は、5月2日(木)のさくら連絡網でご確認ください。



お 願 い

本県では、教職員私用の SNS 等アカウントによる生徒との連絡先交換、会話等は、密室性が高く、目的外の不必要な会話等を生じさせる原因にもなるため、行わないことになっています。お子様が、教職員からの SNS 等を使った私的な連絡で困っていたり、教職員と私的な連絡を行っていたりした場合には、管理職までご相談をお願いします。